


 2

membres de nos communautés ont participé à la course au flambeau, surpassant ainsi toutes 

les attentes.  

 

Une telle activité ne peut être réalisée sans l’apport de partenaires précieux qui croient en ce 

genre d’initiative.  Le  comité organisateur de  la  course au  flambeau  s’est donc  formé entre 

notre district scolaire (représenté par Mme Kathleen Rice et Mme Annie Bossé) et M. Claude 

Carrier, M. Laurier Martin, M. François Pelletier et M.
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‐ 6c.  Mission 

Une  première  rencontre  a  eu  lieu  la  semaine 
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6.1.2  GACEF 

Une réunion a eu lieu la semaine dernière entièrement consacrée à la petite enfance.  

Les membres du GACEF ont identifié des cibles qu’ils aimeraient voir dans la politique 

d’aménagement linguistique et culturelle.   

 

 6.1.3 Rapport du vérificateur 

 Le rapport a été présenté aux membres.   

 

 6.1.4  Proposition pour report des vacances inutilisées 

 

Proposition #2011‐12‐05  

Monsieur Richard  Landry propose  que  le  CÉD  autorise 



 6

Proposition #2011‐12‐06  

Madame Nathalie  Lavoie‐Bossé propose  l’ajournement de  la  réunion.   Monsieur Adrien  Fournier 

appuie.  ADOPTÉE. 

 

9. Interventions du public 

  Aucune. 

 

10. Levée de la réunion  

 

Confirmé à la réunion du :   ______________________17 janvier 2012_____________________ 

 

Denise Laplante       Jeanne Da Gauthier 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


